

+Video

```
swfobject.embedSWF('http://www.vimeo.com/moogaloop.swf?clip_id=116858495&server=www.vimeo.com&show_title=1&show_byline=1&show_portrait=0&autoplay=0&fullscreen=1','avreloaded0','555','340','9.0.28','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',false,{wmode:'window',allowfullscreen:'true',scale:'showall',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'},{id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```

Video: [Zabaldi](#)

Conferencia de Juan Hernández Zubizarreta, profesor del Departamento de Derecho de la UPV y colaborador del Tribunal Permanente de los Pueblos, sobre la situación actual en México.

Recientemente se ha conocido la sentencia del Tribunal Permanente de los Pueblos (TPP), que ha culminado en México un proceso de tres años de actividad y análisis. En ella destaca que «más de 70 transnacionales son responsables de crímenes de lesa humanidad en México». Afirma también que «la primera responsabilidad que se le atribuye al Estado mexicano, a las empresas transnacionales y a los demás actores, es la puesta en marcha de un plan de destrucción del Estado y la sociedad, basado en las políticas neoliberales»